



三綱領 自主 好学 敬愛
五項目 志操は高く、品格ある青年生徒たれ
易きにつかず、学道に専心せよ
共励切磋、和して同ずるなかれ
自主自律、責任を完遂せよ
積極敢為、自ら運命を開拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号

TEL099-226-1574 Fax099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

自転車盗難防止・自転車安全利用モデル校指定書

交付式 [5月10日 (火)]



全校朝礼の前に、自転車盗難防止・自転車安全利用モデル校指定書交付式を実施しました。

鹿児島中央警察署から天文館地域安全対策課の宇都警視正をはじめ4名の警察官の方々にお越しいたゞき、指定書とワイヤーロック錠をいただきました。

生徒会長が宣言文を読み上げ、交通安全に留意することを誓いました。1年生の自転車通学者の代表者には、ワイヤーロック錠が授与されました。盗難防止に役立てたいと思います。

管内では、自転車盗難が500件以上、自転車の関係する事故が130件以上起きているそうです。鹿児島市の高校としては1校だけが指定されたということで、全校生徒で意識を高めました。

家庭クラブ総会 [5月10日 (火)]



7限目に講堂で、家庭クラブ総会が行われました。これは1学年生徒全員がクラブ員となり活動するもので、本年度の予算や行事計画などの審議を行いました。今年、

5月：ペットボトルキャップ・ベルマーク回収、
グリーンカーテン苗植え

6月：文化祭展示

7月：鹿児島県高等学校家庭クラブ連盟役員研修会

8月：ホームプロジェクト実施

9月：乳児院への訪問、ホームプロジェクト発表会

10月：地区高等学校家庭クラブ研究発表大会

11月：県高等学校家庭クラブ研究発表大会

12月：保育園訪問

2月：布オムツ作り

などの活動を予定しています。

ストレスマネジメント講演会 [5月11日 (水)]



1年生を対象として、本校スクールカウンセラーの富田恵子先生に、講演をいただきました。テーマは、「「区別」と「差別」の違いは”く”と”さ”だけ?!」と題して、友達との付き合い方、OKグラムのプリントを参考にお話しいただきました。

先生方も前に出て、分かりやすく性格やタイプ別に役割を演じました。高校生活も2ヶ月目に入り、様々な新しいことが始まっています。

勉強や部活動、人間関係などで生じる多くのストレスに対して、どのようにマネジメントし心の健康を保てば良いか学ぶことが出来ました。

PTA 総会 [5月12日(木)]



13時から14時50分までPTA総会を実施しました。平成27年度会務報告及び決算報告、平成28年度事業計画及び予算等についての協議後、新PTA会長、副会長等が選出され、新旧役員のあいさつ、学校からの近況報告などが行われました。

その後、「ネット社会の現状と課題解決の取り組み」と題して、携帯・スマートフォン等に関する講演会を行いました。NPO法人ネットポリス鹿児島の戸高成人氏を講師にお迎えし、インターネット上の情報発信に関する最新の情報をもとに、刺激的な事例を交えながら保護者の方々にも注意をうながすお話をいただきました。

16時から、各学級で学級PTAも行われました。多くの保護者の方々へ出席していただき、ありがとうございました。

教育実習開始 [5月16日(月)]



本校を卒業した大学生の2週間または3週間の教育実習が始まりました。本校卒業生で教員を目指す学生14

人の代表に、職員朝礼で挨拶をしてもらいました。多くのことを学んで、立派な教師になって欲しいと願っています。

生徒会本部委員長選挙立会演説会 [5月18日(水)]



平成28年度生徒会本部委員長選挙立会演説会が行われました。

全校生徒が体育館に集合し、立候補者の演説を聴き、

その後教室に移動し投票を行いました。

演説会に先立ち、公民科の先生から主権者教育の立場で話をいただきました。選挙権が18歳に引き下げられたことを踏まえ、アメリカ大統領選挙も例に挙げ、代表者を民主主義で選出することの意味について考えさせられるお話でした。昨年度の規約改正で、立候補者から生徒会長を選出する形に変わりました。

今年度は、まず最初に「あなたが中央高校で一番大切だと思うものは何か」というテーマで話をしてもらい、更に自由演説を行うという形を取りました。

「清掃活動を充実させ、アンケートをしたい」や、「団訓の精神を日常に生かそう」や、「五感を大切に、たくさん経験をしよう」といった様々な視点から、鹿児島中央高校を良くしたいという公約を掲げて演説してくれました。生徒たちは18歳の選挙権が始まったことを受け、主権者教育の意味を持ったこの生徒会役員選挙を真剣に考え、その後の教室での投票につなげました。

第2回団訓 [5月20日(金)]



今年度2回目の団訓でした。前回の第1回では1年生が見学の形でしたので、今回は1年生のデビューと言うことになりました。

緊張感をもって望んだ1年生でしたが、足並みも揃い、学年がまとまっていたように感じます。

また、現在教育実習中の先生たち14人も一緒に走りました。後輩たちに模範を示す立派な走りでした。数年ぶりの団訓を楽しんだことでしょう。

6月の主な行事予定

- | | |
|---------|---------------------|
| 6月1日(水) | 耳鼻科検診 |
| 4日(土) | 3年進研マーク模試(5日まで) |
| 9日(木) | 前期中間考査(11日まで) |
| 17日(金) | 団訓③ |
| 18日(土) | 音楽部・合唱部定期演奏会(宝山ホール) |
| | GTEC(英語)試験 希望者 |
| 20日(月) | 文化祭振替休日 |
| 25日(土) | 第54回文化祭 |
| 29日(水) | PTA研修視察 |
| 30日(木) | 中高連絡会 |